

Arbeitsgemeinschaft Wiesentaler Vereine

Wiesentaler 725-Jahrfeier im Blickfeld

Heiko Mail, Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft der Wiesentaler Vereine (AWV), brachte bei der Herbsttagung im Zwölfer-Clubhaus ein Termin in Erinnerung. „In vier Jahren wird Wiesental sein 725-jähriges Jubiläum feiern“. Viele erinnern sich noch an die glanzvolle 700-Jahrfeier, wobei 1997 das Jubiläum im Waghäuseler Stadtteil eine Woche lang gefeiert wurde. Spätestens im kommenden Jahr soll bei der Herbstsitzung der Vereinsvertreter die Detailplanung thematisiert werden.

Beim Treffen im Vereinsheim des FV 1912 Wiesental stand vor allem die Terminplanung für 2019 im Vordergrund. Bei der Durchsprache wurde deutlich, dass auch im kommenden Jahr erneut fast 90 Veranstaltungen der Wiesentaler Vereine stattfinden werden. Hinzu kommt vom 29. Mai bis zum 2. Juni 2019 mit „Zucker, Wag & Häusel“ ein überregionales Festival nach Waghäusel, das die Große Kreisstadt in den kulturellen Mittelpunkt rücken wird.

Waghäusels Bürgermeister Thomas Deuschle dankte den Vereinen für ihre herausragende Arbeit im sportlichen, kulturellen und sozialen Bereich. Ihre besondere Leistungskraft bestätigten die Vereine erneut beim gerade stattgefundenen Stadtfest, das ohne deren Mitwirkung nicht durchzuführen wäre. „Ihr habt durch euren Einsatz wieder für eine großartige Veranstaltung gesorgt“, sagte Waghäusels Erster Beigeordneter. Deuschle überbrachte auch die Grüße, den Dank und die Anerkennung von Oberbürgermeister Walter Heiler. Nach einer von Sportkreis-Vorsitzender Jürgen Zink erhobenen Statistik steht Waghäusel in punkto Vereinsförderung an dritter Stelle im Sportkreis Bruchsal. Bürgermeister Thomas Deuschle bestätigte, dass die Stadt Waghäusel und der Gemeinderat auch künftig der Förderung der Vereine eine besondere Beachtung schenken würde.

Mit Blick auf das diesjährige Wiesentaler Straßenfest erinnerte Uli Roß, Vorsitzender des mit der Durchführung beauftragten Komitees, an verschiedene Änderungen, die sich positiv ausgewirkt haben. Sein Dank galt der Stadt Waghäusel und der Firma ALBA für die finanzielle Unterstützung. Deren Geschäftsführer Armin Zöller erinnerte an die regelmäßig durchgeführten Papier-Sammlungen, deren Erlös den Vereinen zugute kommt. Einen breiten Raum nahm bei der AWV-Herbsttagung das Waghäuseler Stadtfest ein. AWV-Chef Heiko Mail und Bürgermeister Thomas Deuschle sprachen von einer großartigen Veranstaltung mit tollem Programm und einer hohen Besucher-Resonanz. Kritische Punkte sollen bei einer Sitzung des Stadtfest-Komitees angesprochen werden.

Kurt Klumpp